

Dienstag, 16. Oktober 2018

## **Pressemitteilung**

Holger Kreuttner  
Carolin Rothenberger  
Kommunikation

Telefon 07361 508-1430  
presse@ksk-ostalb.de

### **Völlig neue Sparkassen-Filiale Aalen-Weststadt eröffnet**

*Nach dem Einzug in das großzügige Erdgeschoss des neuen DRK-Dienstleistungszentrums mit Seniorenwohnungen, Arzt und Apotheke in der Hofherrnstraße 50 präsentiert sich die Sparkasse in der Aalener Weststadt mit gut bekannten Gesichtern in einem völlig neuen und modernen Umfeld. Der neue, zentrale Standort bietet eine hervorragende Infrastruktur. Die neue Filiale, in der die bisherigen Standorte Hofherrnweiler, Unterrombach und Hüttfeld zusammengefasst werden, wirkt an diesem zentralen und attraktiven Standort äußerst gelungen. Auch weiterhin ist die Kreissparkasse Ostalb auf kurzen Wegen in der Aalener Weststadt erreichbar.*

Für Andreas Götz, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ostalb, gilt: „Unser wichtigstes Ziel ist es, unseren Kundinnen und Kunden vor Ort einen umfassenden und modernen Service sowie kompetente und persönliche Beratung in allen Finanzdienstleistungen anzubieten. Dafür haben wir in unserer neuen Filiale jetzt optimale räumliche Voraussetzungen geschaffen. Direkt am Haus sind selbstverständlich auch zahlreiche Parkplätze vorhanden. Darüber hinaus haben wir ganz bewusst einen wichtigen Beitrag zur Stärkung des Standortes Aalen-Weststadt, zur Aufwertung der dortigen Ortsmitte zwischen Hofherrnweiler und Unterrombach und zur Sicherung von Arbeitsplätzen in der Region geleistet. Unter anderem wurden alle Innenausbauarbeiten an der Sparkassen-Filiale von Unternehmen und Handwerkern aus dem Ostalbkreis durchgeführt.“ Die Gesamtinvestitionen für die neue Filiale belaufen sich auf rund 370.000 Euro.

### **Barrierefreier Zugang – großzügige Kundenhalle**

Bereits beim Betreten der neuen Räumlichkeiten wird deutlich, dass die Sparkasse nun mit einer zeitgemäßen und kundenfreundlichen Filiale in der Weststadt präsent ist. Der Zugang ist barrierefrei und erfolgt durch automatische Eingangstüren.

Der Eingangsbereich wurde als großzügige und moderne 24-Stunden-Sparkasse gestaltet. Den Kunden stehen hier rund um die Uhr ein moderner Cash-Recycler für Bargeldein- und -auszahlungen, ein kombinierter

Geldautomat mit Kontoauszugsdrucker sowie ein separater Kontoauszugsdrucker zur Verfügung.

Die wichtigsten Verbesserungen wurden im Service- und Beratungsbereich vorgenommen. Hinter einer mobilen Glaswand öffnet sich während der Servicezeiten eine großzügige Kundenhalle mit einer modernen einladenden Servicetheke. Dort werden nun die täglichen Geldgeschäfte von den Servicemitarbeiterinnen Gabriele Barth, Natalie Marz und Heidrun Werner bearbeitet. Diese Raumgestaltung schafft eine freundliche Atmosphäre bei gleichzeitig hohen Sicherheitsstandards.

### **Sparkasse bündelt mit bewährten Kräften die Kompetenzen**

Für qualifizierte, persönliche Beratungsgespräche stehen vier diskrete Beratungszimmer mit modernster Technik und Beratungsmonitoren zur Verfügung. Wandbilder mit Motiven der Aalener Weststadt sorgen für eine angenehme Atmosphäre. Hier erhalten die Kunden von Filialleiter Benedikt Blank, Vermögensberater Wolfgang Geiger sowie den Kundenberaterinnen Nicole Husel, Daniela Kallis und Ronja Lay Antworten auf alle Fragen rund ums Geld: Von der renditestarken und sicheren Anlagestrategie über den Sparkassen-Privatkredit, Bauspar- und Versicherungsprodukte bis hin zur zukunftssicheren Altersvorsorge. Bei der Erfüllung des Traums von den „eigenen vier Wänden“ hilft der Sparkassen-Baufinanzierungsspezialist Michael Huber - gerne auch bei einem Beratungstermin vor Ort in der neuen Filiale. Die Unternehmenskunden in der Aalener Weststadt haben mit Veit Autenrieth und Stefan Eggstein ebenfalls kompetente Ansprechpartner, wenn es um Investitionsfinanzierungen, die betriebliche Altersvorsorge oder auch Leasingangebote geht. Heilberuflern steht als Spezialist Achim Wieland zur Seite.

Sparkassendirektor Dr. Christof Morawitz hat gemeinsam mit dem Geschäftsstellenteam beim Tag der offenen Tür am Samstag, 13. Oktober 2018, die neue Sparkassenfiliale eingeweiht und allen Interessierten persönlich präsentiert. Über 500 Stücke des roten Sparkassen-Kuchens und 400 Becher Popcorn wurden an die zahlreichen Gäste ausgegeben.

Bei einem Tresor-Gewinnspiel gab es einen kleinen Goldbarren als Hauptpreis, während für die jungen Kunden am Glücksrad für Spaß und kleine Gewinne gesorgt war. „Wir sind begeistert, wie viele Menschen uns hier am Tag der offenen Tür besucht haben. Die Resonanz unserer Gäste auf die neuen Räumlichkeiten war durchweg positiv“, fassen Filialleiter Benedikt Blank und der Aalener Filialdirektor Markus Braunger zusammen.



*Zahlreiche Gäste beim Tag der offenen Tür besichtigen die innen wie außen moderne und kundenfreundliche neue Sparkassen-Filiale Aalen-Weststadt.*